



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 22 de septiembre de 2014

*“La inteligencia y
voluntad trabajan
juntas contra el
vicio.”
Fasto Cayo*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.23
Euro
17.02

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

México captará 20,000 mdd en energía eólica

México utiliza sólo 3.2% de su capacidad potencial para producir energía eólica y esta oportunidad se traducirá en inversiones que excederán 20,000 millones de dólares en la próxima década, estimó el gobierno de Estados Unidos. La capacidad instalada de generación de energía eólica alcanzó 1,289 megawatts en el 2012, de la cual 93% correspondió a proyectos privados de autosuministro y el restante 7% fue operado por la Comisión Federal de Electricidad (CFE). México tiene un potencial para producir 40,268 megawatts de energía eólica; sin embargo actualmente utiliza 3.2% de ésta. La regiones con más capacidad de este tipo de energía son: el Istmo de Tehuantepec, Oaxaca; La Rumorosa, Baja California; la costa del Golfo de México; las regiones centro y norte del país, y la península de Yucatán.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Las Pymes se rezagan en creación de empleo

Hasta la primera mitad del año, la población ocupada del país en pequeñas y medianas empresas (Pymes) tuvo un ligero crecimiento de 0.65% anual, mientras que el empleo generado por los grandes corporativos subió 3.8%, según cifras de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) que elabora el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los grandes establecimientos dan empleo a 4.52 millones de personas, es decir, 11% de la población ocupada no agrícola total en el país, mientras que las Pymes emplean a 12.28 millones de trabajadores, una proporción de 29.8%.

El Financiero

Reducir la carga fiscal, pide la IP

Para el sector privado la tasa del Impuesto sobre la Renta (ISR) de 30 por ciento para las personas morales es elevada, por lo que pidió que se reduzca a 28 por ciento. El organismo argumentó que la tasa corporativa actual es elevada, comparada con la tasa media de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), situada en 26 por ciento. En particular, porque a partir de este año existe en México un nuevo gravamen sobre dividendos de 10 por ciento de retención aplicable a personas físicas y a extranjeros, la cual pidió baje a 5 por ciento.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 22 de septiembre de 2014

Últimos Folios:

Publicación de Guía de Cumplimiento en la página del CONAC.



Comité Ejecutivo Nacional 2014 – 2015 | Presentación



Criterios normativos del IMSS referentes a las cantidades entregadas en efectivo por concepto de previsión social, alimentación o habitación para efectos de la integración del Salario Base de Cotización



Notas Fiscales:

SHCP / Beneficios fiscales a los contribuyentes de las zonas afectadas por lluvias severas durante septiembre de 2014 en el Estado de Baja California Sur



SAT / Actualización de la lista de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes fiscales cuyas operaciones se consideran definitivamente como inexistentes



SAT / Plan Estratégico 2014-2018



MILENIO

Preven que ganadería mexicana mejore con reformas

Los próximos ocho años serán los mejores del sector ganadero nacional, esto debido a la reforma financiera promovida y promulgada por el presidente Enrique Peña Nieto y a los precios que tienen en estos momentos la leche, la carne y el huevo, afirmó el coordinador de Desarrollo Ganadero en la Secretaría de Agricultura Ganadería Desarrollo Rural Pesca y Alimentación (SAGARPA), Francisco José Gurría Treviño. Afirmó que los precios de la proteína, están pasando por un buen momento y que se espera que para el 2022, tal demanda crezca hasta en 60 millones de toneladas.

REFORMA

Genera el Gobierno 408 mil informales

Los informales en México no sólo se encuentran en la calle vendiendo discos piratas, sino que están ocupando las oficinas en los tres niveles de Gobierno: federal, estatal y municipal. Actualmente se tienen registrados 408 mil burócratas en la informalidad debido a que tienen contratos por honorarios y carecen de prestaciones, como el acceso a seguridad social, de acuerdo con datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). Desde hace 5 años, poco se ha reducido la plantilla que labora en estas condiciones, ya que en el segundo trimestre del 2009 eran 429 mil 540 burócratas informales y al mismo periodo del 2014, se contabilizaron 408 mil 504, es decir, 21 mil menos.

La Razón

razon.com.mx

Por cada mil mexicanos activos se crea una empresa

Para generar una productividad económica eficaz que permita a los países tener índices de crecimiento más elevados en el corto plazo, la clave es crear compañías innovadoras que se adapten a las actuales necesidades del mercado; sin embargo, en México por cada mil personas económicamente activas (PEA) se crea una compañía, sostuvo el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). En un estudio, el organismo señala que ofrecer mayores recursos económicos a las Pymes, como lo hacen la mayoría de las naciones latinoamericanas, no ha garantizado mejorar los niveles de la economía porque gran parte son conservadoras al innovar o se resisten a cambiar y no presentan un crecimiento financiero anual importante,...



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 22 de septiembre de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 19/09/2014	
(Pesos por dólar)	13.2369
Tasa de interés objetivo	
(21/09/2014)	3.00
TIE 28(19/09/2014)	3.2975
TIE 91(19/09/2014)	3.3075
TIE 182 (17/09/2014)	3.3001
CETES 28 (15/09/2014)	2.86
Reservas internacionales (mdd)	
(12/09/2014)	190,871.7
Inflación anual	
(Ago. 2013-Ago. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.15
Inflación subyacente *	3.37
Inflación mensual	
(Ago. 2014, %)	
Inflación *	0.36
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (22/09/ 2014)	5.170779

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

‘Superpeso’ brilla a escala global; octava divisa más operada en el mundo

El peso mexicano está ubicado en el octavo lugar a escala global entre las divisas con mayor volumen de operación en los mercados cambiarios, según la encuesta levantada por el Banco de Pagos Internacionales (BIS). La moneda nacional, de acuerdo con el organismo que aglutina a los principales bancos centrales del mundo, opera transacciones con un monto de compra-venta equivalente a 135 mil millones de dólares diarios.

CNEXPANSIÓN

México va contra multinacionales evasoras

México, de la mano de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y los países integrantes del llamado G20, busca afinar sus instrumentos para frenar las prácticas de evasión fiscal usadas por empresas multinacionales que aprovechan vacíos legales para eludir o reducir sus contribuciones tributarias. La OCDE presentó las primeras siete recomendaciones para tener un enfoque fiscal coordinado a nivel internacional mediante el proyecto Erosión de la Base Imponible y la Transferencia de Beneficios (BEPS, por sus siglas en inglés), para crear un conjunto único de normas internacionales y poner fin al desplazamiento de utilidades a jurisdicciones con menor carga tributaria y la elusión de impuestos mediante prácticas agresivas.

GrupoFormula

México, encaminado a lograr crecimiento del 2.7 pct en el 2014: subsecretario de Hacienda

La economía mexicana va camino de lograr la meta de crecimiento del Gobierno del 2.7 por ciento este año, dijo el sábado el subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela. El funcionario dijo que los datos más recientes de empleo, producción industrial y automotriz apoyaban el pronóstico del gobierno, que algunos analistas han considerado optimista. "Cuando miras a los indicadores de la economía mexicana, muestran una recuperación que es consistente con el 2.7 por ciento pronosticado para el 2014", dijo a Reuters durante un alto de la reunión de ministros de Finanzas y banqueros centrales en Cairns, Australia.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 22 de septiembre de 2014



Recibe Peña Nieto premio Ciudadano Global'

En Nueva York, el presidente Enrique Peña Nieto aseguró que México logró hacer un cambio sin entrar anticipadamente en una crisis, por lo que confió en que este método sirva para otros escenarios, y confió en que las reformas pondrán a nuestro país al frente de América Latina. En el evento organizado, por el organismo civil estadounidense Atlantic Council (Consejo del Atlántico) que entregó al presidente de México, Enrique Peña Nieto, el "Premio Ciudadano Global", también fueron reconocidos el presidente de Ucrania, Petro Poroshenko; el ex primer ministro de Israel, Shimon Peres; el expremier de Singapur, Lee Kuan Yew; el actor y productor Robert De Niro, y el joven Llewellyn Sánchez-Werner, pianista, compositor y filántropo.



Oferta de bienes y servicios crece 1.9% en el segundo trimestre: INEGI

La oferta y la demanda global de bienes y servicios creció 1.9% anual durante el segundo trimestre de 2014 (2T14), informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La cifra de oferta y demanda global para el período de abril a junio es el resultado de los incrementos de 1.6% del Producto Interno Bruto (PIB) y de 2.9% de las importaciones de bienes y servicios. Dentro de la demanda, el consumo de gobierno creció 2.1%, además el privado mostró una variación de 1.2% anual. Por origen, los gastos en bienes y servicios importados fueron mayores en 1.3% y las adquisiciones nacionales en 1.5%.



Polo se degrada a depresión tropical

El Servicio Meteorológico Nacional informó que Polo se degradó esta madrugada a depresión tropical, aunque persistirán las lluvias y vientos fuertes en las costas occidentales de Baja California Sur. Detalló que, a las 04:00 horas, el fenómeno climático se localizó aproximadamente a 295 kilómetros al sur-suroeste de Cabo San Lázaro y a 400 kilómetros al oeste de Cabo San Lucas, Baja California Sur. La depresión tropical Polo avanza hacia al oeste a 13 kilómetros por hora, con vientos sostenidos a 55 kilómetros por hora y rachas de hasta 75 kilómetros por hora.